

豪雨災害義援金のお知らせ

6月末から7月上旬にかけて、台風7号及び前線等に伴う豪雨災害により、西日本を中心に道内でも甚大な被害が出ました。

この災害で被災された方々を支援するため、当自治会では7月14日の拡大役員会で対応を協議し、江別市共同募金委員会を通じて義援金10万円を送りました。皆様のご理解をお願いします。

(会長)

関係団体の動き

【上江別自治連合会】

◇30年度第1回役員会

故 内藤和幸様（中原自治会会长）の後任に、中原自治会会长代行 遠藤優氏を選出。

単位自治会負担金の納入について。

上江別小学校区「みまもり隊」活動について。

江別神社秋季例大祭神輿渡御の受け入れ態勢について。

自主防災研修会の開催計画について（9月30日実施）。

市政に対する地域要望の集約について。

◇30年度第1回執行役員会 (5月19日 上江別自治会館)

*主な報告事項は

- 第一回地域交流の集い
- 6月9日（土）開催予定
- 花壇の床づくりを
- 5月20日（日）実施する
- 園芸講習会を6月中旬に計画中
- 敬老のつどいの実施計画について
- 上江別小学校校区の見守り隊の実施計画について
- 夏休みラジオ体操会および、子ども夏まつり実施計画について
- 7区で希望が出てる自治会排雪の実施について
- など

◇30年度第2回拡大役員会 (7月14日 上江別自治会館)

*主な報告事項は

- 高齢者クラブへの助成金交付額について
- 上江別小・児童登下校見守り活動について
- 江別神社例大祭神輿渡御への手伝い要請について（9月10日）
- 上自連防災訓練への手伝い要請について（9月30日）
- 7月豪雨災害への義援金送付について（10万円を送る）
- など

(総務部長)

サクランボ狩り楽しむ 自治会親睦旅行



鈴なりの赤い実を手に

7月4日（木）、折りしも、この頃には数10年に一度と言われる豪雨災害が発生し、九州・中国・四国方面や道内でも雨竜川や右狩川流域の氾濫で、各地で甚大な被害が出ました。
幸いにして、江別周辺には大きな影響もなく済んだものの、

やはり空模様が心配でしたが、当日は一粒の雨にも合わずに、参加者は24名とやや少なかつたものの、無事に実施する事ができました。
仁木町では、全道一と言われるサクランボ山で4,000本の木を前にして、美味しそうな赤い実を選んで、童心にかえつて「ワイワイ」と口へ。

その後、ほどなく昼食時間になつて、これまた別腹とばかり、屋外でのジンギスカンを存分に味わいました。

帰路では途中、南樽市場に立ち寄り、本場の新鮮な海鮮を両手いっぱいに抱えて無事自治会館に到着しました。
参加したくださった皆様、本当にありがとうございました。

(女性部副部長 中村)



鈴なりの赤い実を手に

（女性部副部長 中村）

- ・老人憩の家の自主事業について
(健康講座実施)。
- ・老人憩の家の（上自連）「健康講座」新規開講について
- ・江別市共同募金推進委員の推薦について
- ・敬老事業の実施計画について
- ・夏季ラジオ体操会およびこども夏まつりの実施計画について
- ・上江別小・児童登下校見守り活動について
- ・高齢者クラブへの助成金交付額について
- ・上自連防災訓練への手伝い要請について（9月30日）
- ・7月豪雨災害への義援金送付について（10万円を送る）
- ・など

*出席者 長谷川、安念、星野
(総務部長)

*主な協議事項は

- ・敬老事業の実施計画について
- ・夏季ラジオ体操会およびこども夏まつりの実施計画について
- ・上江別小・児童登下校見守り活動について
- ・高齢者クラブへの助成金交付額について
- ・上自連防災訓練への手伝い要請について（9月30日）
- ・7月豪雨災害への義援金送付について（10万円を送る）
- ・など

(総務部長)